

En un acto presidido por la ministra de Justicia, Dolores Delgado

El Notariado rinde homenaje a la Constitución

Madrid, 8 de enero de 2019. Mañana miércoles, 9 de enero, tendrá lugar en el Colegio Notarial de Madrid (Juan de Mena, 9; 12,00 horas) el acto de presentación de los números extraordinarios que la *Revista Jurídica de Notariado* y *El Notario del Siglo XXI* dedican al 40 aniversario de la Constitución Española.

Presidirán el acto **Dolores Delgado**, ministra de Justicia y **José Ángel Martínez Sanchiz**, presidente del Consejo General del Notariado y decano del Colegio Notarial de Madrid.

La *Revista Jurídica del Notariado* tiene carácter trimestral y está abierta a todos los profesionales del Derecho preocupados por una actualización de sus conocimientos jurídicos y por la resolución de los distintos problemas que surgen en la práctica diaria de su trabajo. <https://bit.ly/2Quuqsr>. Esta publicación -editada por el Consejo General del Notariado- es la continuación, desde 1992, de la antigua Revista de Derecho Notarial que fundó en 1953 Rafael Núñez-Lagos.

La revista *El Notario del Siglo XXI* es una publicación bimestral que analiza la actualidad desde un punto de vista jurídico www.elnotario.es. Editada por el Colegio Notarial de Madrid, fue fundada en 2005 por José Aristónico García.

